
Der 1.Stadtrat, Herr Arend, führt kurz in das Thema ein und berichtet, dass die  ursprünglich vom 
hiesigen Fachdienst berechneten 72.000,- € von den Kostenträgern nicht akzeptiert worden sind. 
Die Schiedsstelle hat als Anschubfinanzierung für das Jahr 2003 lediglich einen Betrag von 
30.000,- € festgesetzt. Da dieser Betrag für Folgejahre nicht auskömmlich ist, laufen derzeit 
Verhandlungen für kreisübergreifende Lösungen. 


